

El Pueblo Manchego

Commemoración del Primero de Mayo

En la España trabajadora se celebran importantes actos de propaganda obrera

En los frentes, nada digno de mencionar, salvo los continuos y criminales cañoneos fascistas a Madrid

NOTA EDITORIAL

Meditaciones de un Primero de Mayo

Entre los problemas que a la clase trabajadora plantea este Primero de Mayo, ninguno de más importancia que el problema de la unificación del proletariado.

En vísperas de un definitivo triunfo de las clases trabajadoras sobre el poder opresor de la tiranía capitalista, el proletariado español se encuentra en la hora presente dividido en dos centrales sindicales, poderosas ambas por el crédito y extensión de que gozan en el País, pero separadas por una historia en que es justo afirmar que, más que las razones y la doctrina, las han separado una suicida divergencia de tácticas y procedimientos.

Examinando fríamente y sin pasión la historia sindical de ambas centrales, una convicción salta a los puntos de la pluma, convicción que nuestro deber de cronistas nos impone consignar aquí, así que nadie pueda ver en esta afirmación una acusación contra ninguna, porque igualmente a ambas las envuelve en lo que de acusador tiene. Es ésta: que en los diálogos entre ambas poderosas centrales sindicales, ha hablado más veces la detonación de las pistolas que la serena voz de las doctrinas. Es éste un hecho que, desgraciadamente, hemos de afirmar, como premisa necesaria para llegar a una identificación.

El triunfo que nos aguarda no será fructífero si previamente las dos centrales sindicales que rigen la vida obrera española no llegan a un previo acuerdo, acuerdo previo que debemos esforzarnos en establecer si no queremos que esta última lucha proletaria, la más sangrienta de todas, no sirva al ensayo, amortiguado, pero no extinto, sea cual sea el resultado final de la guerra, para lo que han servido todas las luchas anteriores: para reforzar el poder opresor del capitalismo.

Fervientes partidarios de la unidad de acción de ambas centrales sindicales, sabiendo, como llevamos dicho, que nada eficaz, duradero y fundamentalmente constructivo se podrá llevar a cabo si previamente no conseguimos esta base mínima, no quisáramos, alegremente, figurar en la mesa irresponsable de los que hablan de unificación entre Marx y Bakounine; claro es que sin haber leído nunca ni a Bakounine ni a Marx... No, nosotros no formaremos nunca en estas filas; pero si formásemos, y gustosos, además, entre la legión de los que, sabiendo respetar la doctrina ajena, precisamente porque somos celosos defensores de la propia, nos esforzamos en buscar y hallar el límite máximo de elasticidad de ambas doctrinas, para llegar a un previo acuerdo táctico que posibilite el triunfo de la guerra, y con él, la apertura de un período revolucionario constructivo y eficaz.

Por otra parte, estamos plenamente convencidos, mediante una prudente y metódica exégesis de la Historia, que las doctrinas no tienen más valor que el de ser motores primos de los grandes movimientos de masas del mundo entero; pero que, una vez puestas en marcha estas masas humanas, raramente acomodan ni su camino ni su meta final al rígido doctrinarismo de la idea motriz que las impulsó. Cuando el hombre, en tanto que elemento de la historia, se dispara hacia el objetivo que le marca una idea, por el hecho sólo del movimiento en sí, adquiere una vida y una significación independiente de la doctrina impulsora. Los resultados prácticos de la revolución cristiana, han estado muy lejos de ser la doctrina de Cristo; los resultados de la revolución francesa han estado mucho de ser, en la realidad, las elucidaciones de los enciclopedistas franceses que les dieron origen; los resultados de la revolución rusa están lejanos aún de ser la profecía de Marx; y los resultados de una revolución ácrata—si la hubiera—, estarían muy lejos de ser el sueño de Bakounine... Y si éste, y Cristo, y Diderot y D'Aubert y Marx, y Engels, levantáramos sus cabezas verdaderas, seguramente verían tal distancia entre lo hecho, en su nombre y lo por ellos previsto, que serían incapaces de reconocer lo que, ahora, llamamos su propia obra.

No tenemos demasiado doctrinarios, y oспamos ser un poco más prácticos. Hasta ahora, porque tristemente así lo ha querido la realidad, las dos centrales sindicales se han visto separadas por sangre; ahora es precisamente viniendo de la sangre quien las une. Sepáramos colocar las centrales sindicales a la altura moral que les marca la división común de sangre en las trincheras. La guerra entre nosotros nos desmó... ¡Que nos una la guerra contra nosotros!

Nueva suscripción

Mi distinguido camarada: Habiendo visto en "Claridad" la suscripción iniciada por este periódico, para regalar a la gloriosa Aviación Republicana un avión de oro, como trofeo de la victoria, ha surgido en mi la idea de abrir en nuestra capital una suscripción, cuya recaudación, que creo ha de ser cuantiosa por el fin que la guía, mandarla a "Claridad" con el nombre de sus donantes. A tal efecto, le mando la adjunta nota, por si tiene a bien publicarla en el periódico de su digna dirección, quedando por ello altamente agradecido su buen amigo y camarada.—Antonio Vargas Giménez.

"Claridad", antena del proletariado madrileño, ha tenido una iniciativa por demás acertada y elocuente. Debe adquirir un avión de oro como homenaje a la Gloriosa Aviación Republicana. No es ésta una suscripción más, es uno de los más interesantes capítulos de esta tragedia del pueblo español. Ese avión de oro hablará del heroísmo de nuestros camaradas que, a fuerza del coraje que en ningún momento supieron sentir los militares traidores, se hicieron dueños del aire. Hablará de la alevosía y crueldad del fascismo, y del estoicismo de ese pueblo madrileño que tan gallardamente recuerda a sus abuelos de 1808. Hablará, en fin, del genio creador de los hombres del Frente Popular, que de la nada supieron crear obra tan gigantesca como la Aviación Republicana. Las obras grandes hay que tratarlas con grandeza; el oro en esta ocasión, será pobre materia ante el valor de la idea que ha de moldear; pero tu calderilla, camarada, será valiosísima por el espíritu y nobleza que la acompaña.

Los donativos a Antonio Vargas Giménez, o en la Secretaría particular de esta Alcaldía.

Palabras del ex-embajador de la U. R. S. S. en España

Marcel Rosenberg

"Examinando en el "Journal de Moscú" el problema español, Marcel Rosenberg, antiguo Embajador de la U. R. S. S. en España, escribe que todos los políticos que integran el Gobierno y que representan tendencias diversas, son partidarios de la democracia parlamentaria. Rosenberg se muestra convencido de que los anarquistas colaborarán después de la victoria con los otros partidos del Frente Popular sobre la base de una amplia democracia. Por otra parte, protesta contra la fantasía de la sovietaización de España. Según él, la participación de los partidos burgueses en el Gobierno, prueba todo lo contrario. Estos partidos burgueses están representados, tanto en el Gobierno central como en el catalán y vasco.

Rosenberg escribe que hablar de una "dictadura" de Largo Caballero es una tosa, desnaturalización de la realidad. El Gobierno de Largo Caballero—dice—es de una legalidad absoluta desde el punto de vista constitucional y está, además, apoyado por las masas."

COMENTARIO DEL DIA

La destrucción de Guernica

El atroz bombardeo e incendio de Guernica, pequeña, ilustre y gloriosa ciudad vasca, solar de las tradiciones democráticas de Euzkadi, ha sido comentado con indignación por la Prensa de Francia e Inglaterra. Y, no sólo por la izquierdista, sino también por la conservadora. "Diaros c a m o el "Morning Post" y el "Petit Parisien"; no han disimulado su horror y su pena.

Guernica! allá en los primeros días de la República, reuniéronse en ella, bajo las ramas del árbol simbólico y venerable que Yparraquirre cantara, numerosos alcaldes vascongados. Casi sin convocatoria, espontáneamente, acudieron, para tratar de la restauración de las libertades de su país. Consideraban que, una vez hundida la monarquía, había desaparecido el principal obstáculo con que tropezaban sus reivindicaciones históricas.

El Gobierno central les hizo comprender que su intento era aún prematuro, porque no se había organizado constitucionalmente el nuevo régimen.

Y les prometió que serían tenidos en cuenta sus anhelos y que las constituyentes abrirían a ellos un ancho cauce jurídico.

Y la promesa fue mantenida. España se organizó en República federal. Y si Vasconia no tuvo su Estatuto, al mismo tiempo a poco después que Cataluña, debióse a la oposición de los elementos monárquicos de ambas ramas, que, apoyándose en las Cortes reaccionarias del segundo bienio, lograron aplazar la reforma indefinidamente.

Las Cortes elegidas en febrero se apresuraron a dar al País Vasco lo que le prometiera el Gobierno provisional. Bajo las bombas fascistas, se reunieron en Madrid y votaron el Estatuto de las tres provincias. Y Euzkadi, en plena guerra civil, empezó a vivir su vida autonómica.

¿Qué hacían mientras los facciosos? Amenazar y destruir. Sus periódicos dijeron que la capitalidad vasca, si triunfaban, sería trasladada a Pamplona. Dias pasados, el gobernador militar de San Sebastián publicó un bando, por el que se prohibe el uso del vascuense. Y ahora, a la reciente destrucción de la infeliz Durango, sigue el incendio de Guernica, villa dedicada, convertida en un monión de escombros humeantes y cadáveres calcinados, pues sólo quedaron de ella cinco edificios indennes...

No caigas, robe amado.

cantó el bardo de Euzkadi. ¡No caigas! Sí. Ha caído, incendiado por los que se dicen defensores de la tradición.

Para consumir el crimen, Franco, Mola y consortes han empleado varias escuadrillas de trimotores alemanes. Los mercenarios de Hitler, ¡indiferentes—¿qué les importaba?—volvieron sobre Guernica, en cumplimiento de las órdenes recibidas. Y también, para ejecutarlas, lanzaron no bombas explosivas, sino bombas incendiarias. Franco y Mola, militares ignorantes, brutales, insensibles, incapaces de comprender los sentimientos de un pueblo

de una raza, han creído que destruyendo Guernica, la capital espiritual de Euzkadi, lograban una gran victoria. Y no saben que, en lo sucesivo, no habrá ya un vasco, sea cualquiera su ideología social, política y religiosa, que no maldiga sus execrables y deshonrados nombres.

Para todo hijo de Vasconia, de derecha o de izquierda, comulgue con las doctrinas de Sabino Arana o crea en la Internacional, el incendio de Guernica, la del árbol de las libertades vascas, la de los fueros, la que tenía el privilegio de dar hospitalidad, en días solemnes, a todas las representaciones del señorío, será siempre un crimen monstruoso, de imposible expiación.

¿Qué habrán pensado y sentido los innumerable vascos de América, así que hayan leído los telegramas de Bilbao, relativos al horrible suceso? ¿Cómo habrán reaccionado ante él? Seguramente acudirán a sus labios el Guernikako arbola, no como una tierra evocación sentimental de la Patria lejana y querida, sino como un grito de odio contra los salvajes que la están asesinando.

Durante las guerras civiles, los pretendientes fueron, uno tras otro, a Guernica y, al pie de su árbol, juraron respetar y mantener las libertades de Vasconia. Hoy vemos a los requetés navarros peleando contra el ejército de Euzkadi, junto a jalgangistas, moros, apaches del Tercio, italianos y alemanes. El tradicionalismo reniega de la tradición y se une al extranjero contra ella. Y son los liberales quienes la definen.

Y la defienda, porque esa tradición vasca, muchas veces armada contra él, es de origen popular y democrático. Las pequeñas repúblicas vascongadas respetaban al hombre en vez de esclavizarlo. Mientras más allá de los Pirineos triunfaba un feudalismo férreo, aplastador del siervo de la gleba, entre la cordillera y el Ebro, en el fondo de verdes valles, al amparo de bosques umbrosos y de nevados picos, vivía tranquilo y libre un pueblo singular, de lengua antiquísima, que no había copiado de nadie sus milenarias instituciones civiles. Ese pueblo, al cabo de los siglos, había comprendido que su puesto estaba al lado de la República liberal, respetuosa con sus creencias, con su idioma, con su pasado magnífico.

Y el militarismo, feroz, incomprendido, no le ha perdonado su amor a las Tradiciones y su alianza con la Libertad. El incendio de Guernica prueba hasta donde es capaz de llevarse su ira y su decepción, su instinto destructivo y su despecho.

Pero sepa que no es posible matar el alma de los pueblos. Es inmortal. Guernica renacerá de sus cenizas. Euzkadi, luego de enterrar a sus muertos, reparará el estrago de la guerra y será, unida con las demás regiones de España, feliz, rica y libre.

Y la sombra de Yparraquirre aparecerá junto al tronco sagrado del Árbol Simbólico. Y millares de voces victoriosas cantarán el Guernikako Arbola...

San Isidro levanta el puño

Postales de la Guerra

Los primeros días del pasado noviembre, nos hallábam...

Muchas tardes, ya entre dos luces, un perro, procedente del...

Lo que entonces conservamos—tan grande fué el asombro que...

La entrada en Madrid de nuestro glorioso Ejército—añada el...

Lo de negociar con la religión, convirtiendo a los santos en sa...

A continuación y bajo el epígrafe: "Ante la inminente toma...

"Y en cuanto tengais noticia, oficial de la toma de Madrid, acud...

La alusión terminaba: "¡Paisanos! ¡Madrileños!... Pedid a la Santísima Virgen del Pi...

Estas ingenuidades se publicaron; según dijimos, con fecha 29...

... "que no quiere a los fascistas; que quiere ser capitana de las tropas comunistas"...

Y como estas Virgenes, discurrir la del Rocío, a despecho del...

Todo lo cual demuestra: o que las virgenes y santos son unos...

Los partidos proletarios conmemoran el Primero de Mayo con un grandioso acto

Organizado por la Federación Local de Trabajadores (L.T.O.), se celebró el 1.º de Mayo...

ALVARO USERO, por las Juventudes Socialistas Unificadas

Empieza diciendo lo que el 1.º de Mayo es y significa para los trabajadores de todo el mundo...

Desearnos y esperamos esa ayuda, para que España no sea un inmenso campo de concentración...

Sin asna política, debe recordar que no hace mucho se ha dicho desde esta misma tribuna...

Sentimos ansias de libertad y emancipación, que por nada ni por nadie nos dejaremos arrear...

Termina, saludando a todos los luchadores de los frentes...

SANTIAGO VERASTEGUI, por las Juventudes Socialistas Unificadas

El 1.º de Mayo es la fecha en que nace la rebeldía de los trabajadores...

... para ayudarles a exterminar a los miserables hijos de zorra...

americanos contra el capitalismo, y nosotros los españoles...

En los países capitalistas, el trabajo, no es sino una explotación realizada en beneficio de unos cuantos...

La J. S. N., tiene como consigna en este momento, el procurar que a la juventud española se la considere como la vanguardia de todo el mundo...

Se ocupa a continuación de la misión que tiene que desarrollar la juventud intelectual, para capacitarla...

La unidad del Frente Popular, y la unidad de todas las fuerzas antifascistas...

LUIS CASTILLO, por el Partido Comunista

El Partido Comunista dice: no podáis fallar a este acto...

El 1.º de Mayo del año actual es distinto al 1.º de Mayo de los años anteriores...

... Eduardo ZANACOS

no pedimos sino que por el contrario, puesto que un toralaje...

Para comenzar debidamente este acto, se expone en este acto sus consignas...

¡Junto a la acción en los frentes, se precisa una fuerte acción en la retaguardia...

Se ocupan a continuación de la misión que tiene que desarrollar la juventud intelectual...

Estos elementos son los que proclaman: falsas, noticias...

Hay que crear brigadas de reserva que, terminadas las horas de trabajo...

Hay que confesar que en estos momentos heinos hecho muy poco...

Termina diciendo un saludo a todos los soldados antifascistas...

BAR MARI-PAZ Plaza de la Constitución, 40 Teléfono 2.990 CIUDAD REAL

Información Nacional e Internacional

INFORMACION LOCAL

PARTES DE GUERRA

Ejército del Centro.—En el frente del Jarama, las tropas republicanas efectuaron un audaz golpe de mano, logrando mejorar las posiciones y castigando duramente al enemigo. La artillería leal batió con gran eficacia varios nidos de ametralladoras enemigas, que quedaron destruidos. La artillería fasciosa disparó de nuevo sobre la población de Madrid, ocasionando daños y víctimas.

Se pasaron a nuestras filas doce soldados, procedentes del campo fascioso.

Agrupación de Teruel.—Por el frente sur de este Ejército fué rechazado con gran energía un ataque enemigo sobre las posiciones de las inmediaciones de Gea de Albarracín, causándose numerosas bajas y siendo ametrallados y disueltos los refuerzos que intentaba enviar el enemigo.

La Aviación enemiga efectuó varios vuelos y lanzó bombas sobre las posiciones de las fuerzas leales, sin conseguir objetivos.

Ejército del Norte (Euzkadi).—En el frente de Guipúzcoa, las tropas leales rechazaron con gran energía un ataque enemigo, al que se le ocasionó gran número de bajas y se le cogieron varios prisioneros. En un enérgico contraataque, nuestras fuerzas se apoderaron de varias posiciones de gran importancia, poniendo en fuga al enemigo.

Asturias.—Fueron disueltas, por el fuego de la artillería leal, una caravana de coches que intentaba subir al Naranco, resultando destruidos varios de ellos y causándose bastantes bajas vistas. Por el Escamplero, intenso duelo de artillería, sin consecuencias por nuestra parte.

Ejército del Sur.—Por el frente de Córdoba, las tropas republicanas llevaron a cabo, en la jornada de hoy, una acción decisiva sobre los rebeldes sitiados en el Santuario de la Virgen de la Cabeza, que se vió coronada por el éxito, lográndose la rendición de los mismos, que fueron hechos prisioneros con sus familias y tratados por las tropas leales con toda consideración. De los demás frentes, no hay noticias dignas de mención.

PARTE DE MARINA Y AIRE

Durante el día de hoy, la Aviación leal prestó servicios de reconocimiento por toda la costa, protegió los movimientos de nuestros buques de guerra y mercantes y arrojó hojas de propaganda sobre las posiciones enemigas de diversos frentes.

TELEGRAMAS DE ULTIMA HORA

Agradecimiento

MADRID.—En el sector de Carabanchel, los rebeldes intentaron anoche un ataque, siendo rechazados por nuestras fuerzas con la máxima energía. Esta mañana, a las seis, nuestros soldados avanzaron, volando algunas casas y obligando a los fasciosos a desalojar sus posiciones, ocupando dos filas de trincheras, con lo que nuestras líneas han quedado favorablemente rectificadas.

En este ataque sufrieron 150 bajas.

En el Puente de los Franceses, anoche iniciaron un fuerte ataque, con el propósito de socorrer a los sitiados de la Ciudad Universitaria, no lográndolo y sufriendo gran cantidad de bajas.

Se han pasado en los distintos sectores del Centro, a nuestras filas, bastantes soldados con armamento.

La fiesta de los Trabajadores

MADRID.—Como se esperaba, con motivo de la festividad del Primero de Mayo, en todos los países del mundo en que ha sido posible se han celebrado grandiosas manifestaciones de simpatía y adhesión al pueblo español. En Rusia, las manifestaciones

han alcanzado proporciones grandiosas, y en todas ellas figuraban carteles, solicitando ayuda a los hermanos de España.

Lo mismo ha sucedido en Francia y en Londres, figuraban en la manifestación más de setenta mil personas, hablando varios representantes de los partidos liberal y laborista, que censuraron la política de no intervención, y pidieron ayuda a los heroicos soldados españoles.

En Praga se ha celebrado un grandioso homenaje a España, figurando al lado de la bandera nacional, diversas banderas españolas.

En la Presidencia del Consejo se han recibido millares de telegramas de adhesión y simpatía.

En toda la España leal se han celebrado actos de propaganda, en los que los trabajadores han ratificado su fe en el triunfo.

Impresión de la lucha en el extranjero

LONDRES.—El representante del Gobierno Vasco ha recibido un mensaje del Presidente de Euzkadi, agradeciendo al Gobierno inglés el envío de víveres a Bilbao, y la protección que presta a los buques mercantes que realizan tal servicio.

dignación por el vil atentado sobre inocentes pescadores. Considera que jamás se llegó a la fría ejecución de crímenes tan repugnantes, demostrándose una vez más la capacidad de los que pretenden salvar a España. Al consignar su protesta y su dolor por las víctimas, nos ha manifestado su propósito, su protesta y su dolor por las víctimas, nos ha manifestado su propósito de llevar al próximo Consejo de ministros una proposición, que alivie en parte, materialmente, la desamparada situación en que han quedado los familiares de las víctimas inocentes que han parecido inmoladas por la barbarie asesina en el cumplimiento de sus deberes pacíficos.

Ingreso en Carabineros

Existiendo en esta provincia un crecido número de personal aspirante a ingreso en el Instituto de Carabineros, que se halla comprendido en los cupos movilizados por orden del Ministerio de la Guerra, se recuerda que no pueden obtenerlo aquellos que se hallen comprendidos en los reemplazos de 1932, 33, 34, 35 y 36.

Aquellos cuya edad oscile entre los diez y ocho y veinte años y los veintisiete a treinta y cinco, pueden solicitarlo, haciendo constar en la instancia su domicilio, acompañando copia de la partida de nacimiento, de no hallarse su pueblo natal en poder de los fasciosos y aval político de lealtad al régimen, expedido por un partido político u organización sindical.

Las instancias, dirigidas al señor Subsecretario del Ministerio de Hacienda, pueden presentarse en la Comandancia de Carabineros o Delegación de Hacienda de esta provincia.

Gobierno Civil

El Subsecretario de Agricultura, en telegrama del 30 del pasado, dice lo siguiente al Gobierno civil de esta provincia:

“Llegados primeros cargamentos trigo organizado seguidamente tren para esa. Comuniqueo Alcaldes, para que esperen el envío, sin desplazarse a ésta, porque sería un viaje inútil.”

Tribunal de Urgencia

El Jurado de Urgencia, después de su forzosa intersección, reanuda sus labores el próximo lunes, habiendo sido señalados, para la próxima semana, los siguientes juicios:

Señalamientos para la próxima semana:

DIA 3.—Juicio contra Julián Fernández Ortega y Antonio Vera Prieto, de Caracul.

DIA 3.—Juicio contra Julio Villahermosa Tejero, de Ciudad Real.

DIA 3.—Juicio contra Francisco Navas Castillo y Eulalio Arévalo Muñoz, de Los Blázquez.

DIA 3.—Juicio contra José Rañero Sánchez, de Campanario (Badajoz).

DIA 4.—Juicio contra Restituto Espinosa Castellanos, de Ciudad Real.

DIA 4.—Contra Manuel Muñoz, de Azuaga (Badajoz).

DIA 4.—Contra José María Ibarra, de Valdecaballeros (Badajoz).

DIA 4.—Contra Julia López Pastor, Mercedes Cabeza, Matilde Moraga, Juana Cano, Teresa Prado, de Ciudad Real.

DIA 5.—Contra Elo y Víctor Morales, de Fernánaballero.

DIA 5.—Contra Francisco Díaz Gallardo, de Campanario (Badajoz).

DIA 5.—Contra Inocente Arias, de Alcázar de San Juan.

DIA 5.—Contra Antonio Rodríguez Expósito, de Picón.

DIA 5.—Contra Juan Francisco Camillos Ruez, de Damiel.

DIA 6.—Contra Lorenzo Cano González y dieciséis más, de Castuera (Badajoz).

DIA 8.—Contra Pilar Hidalgo Martínez, de Ciudad Real.

DIA 8.—Contra Felisa Alcolado Monreal y seis más, de Alcázar de San Juan.

DIA 8.—Contra Agustín Herrera Pintor, de Sacreuela.

Actuará esta semana el Jurado designado por el Partido Socialista.

Pérdida

De la huerta situada en el “Arroyo de las Animas”, sita en el kilómetro 6 de la carretera de Ciudad Real a Piedrabuena, han desaparecido una cabra mocha y dos chivas; color de la piel, anaranjado claro.

Se ruega a quien sepa su paradero, lo comunique a la Inspección de Vigilancia; para que sea entregada a su propietario, Restituto González.

Donativos para el Batallón

«Martínez Barrio»

Angel Ruiz Moyano, 25 pesetas.
Dinas García del Moral, 25.
Facundo García, 25.
Juan Bautista Gil, 25.
Unión Republicana de Corral de Calatrava, 100.
Francisco Rodero, 50.
Miguel Españas, 50.
Pilar Posada, 50.
Casimiro Coello, 100.
Fidenciano Trujillo, 50.
Unión Republicana de Fernanca ballero, 100.
Unión Republicana de Viso del Marqués.
Ciudad Real 1 de mayo de 1937
—La Comisión.

Comité local de Refugiados

Se ruega a todos los camaradas que tengan camas pertenecientes al Comité Local de Refugiados, se pasan por estas oficinas, en el plazo de dos días, bien entendido que el incumplimiento de esta orden será objeto de sanción. Por el Comité, El Secretario.

Donativos recibidos

Sindicato de Camareros, 150 pesetas.
José Ruiz Sánchez, 48 pesetas.
Farmacia Marino Fernández, 3,20 pesetas.
Francisco Criado (un día haber), 7,50 pesetas.
Juan Moreno, 2,25 pesetas.
Bar “Trini”, 10 pesetas.
Julio Alberca, 6,60 pesetas.
Banco Español de Crédito, 615.

Carta abierta

Ciudad Real, 3 de mayo de 1937.
Compañeros del Consejo Provincial de Ciudad Libre.

Estimados compañeros, salud:

Nos es grato felicitaros por la constitución de ese Consejo Provincial, al que le auguramos la más acertada labor, ya que con él estará conseguida la mayor parte de cordialidad en nuestra provincia.

Aprovechamos la presente, para comunicarnos nuestra disconformidad acerca de la actitud que habeis demostrado, oponiéndonos a que estas Juventudes Libertarias estén representadas en ese Consejo Provincial, toda vez que los compañeros de las organizaciones C. N. T. y específica F. A. I. os expusieron su disconformidad con esta intranquilidad, de los diferentes partidos, y transigiendo ellos en ir a esta constitución por requerirlo así los momentos actuales de la provincia.

Insistimos, pues, en que no vemos acertada vuestra decisión al eliminarnos de ese Consejo, basándonos en que estas Juventudes Libertarias están constituidas al margen de sus organizaciones, y nacidas, a la par de las mismas: como también que no podemos acallar nuestra más enérgica protesta, siempre que nos consideréis en desigualdad a las Juventudes Socialistas Unificadas, Juventudes que, a nuestro entender, están tan al margen de su Sindical como nosotros los estamos de la nuestra.

Una vez más os demuestra nuestra querida organización Confederada su entusiasmo por servir a la causa del pueblo y sacrificando sus mismos intereses en colaborar, en unión de todos, por la causa del proletariado, dando con ello un ejemplo de cordura a seguir por los restantes partidos y organizaciones.

Nada más, compañeros: sólo nos resta decir que este escrito sea calificado como merecido y con la neutralidad que debe de caracterizar a todo buen luchador, en bien de sus ideales.

Si más por el momento, nos ofrecemos vuestros y de la causa de la Libertad.

Por el Comité Provincial de Juventudes Libertarias, R. Soriano.

Delegación de Hacienda

En cumplimiento del Decreto de 22 de enero último, relativo a la obligación de proveerse todos los dueños poseedores o usuarios de vehículos de tracción mecánica, de la correspondiente Patente nacional de circulación, esta Delegación de Hacienda lo hace público por medio de la presente, advirtiéndolo a los mismos que durante el presente mes deberán presentarse personalmente en la Administración de Rentas Públicas de esta provincia o en los Ayuntamientos de los pueblos respectivos, para solicitar verbalmente la Patente correspondiente, significándoles que el incumplimiento de esta obligación en el plazo marcado llevará consigo, inexcusablemente, el decomiso del vehículo y una multa de mil a diez mil pesetas, sufriendo el multado, caso de insolencia la pena de prisión correspondiente.

Ciudad Real 1 de mayo de 1937.
—El Delegado de Hacienda, Carlos García Benito.

Desaparecidos

Leonor Escobar Verdún, evacuada en Arenas de San Juan, de esta provincia, desea conocer noticias del paradero de su compañero Antonio Ramírez Hidalgo e hijo Juan Ramírez Escobar.

Ultima hora

El nuevo Consejo Provincial

Cuando cerramos nuestra edición, están reunidos, en el edificio de la Diputación Provincial, los nuevos consejeros que han de constituir el Consejo Provincial, con el fin de tomar posesión de sus cargos.

Izquierda Republicana ha designado, para que la represente, al ex presidente de la Diputación don Francisco Maeso Taravilla. El camarada Gobernador nos ha expresado su complacencia porque este partido político, volviendo de su primitivo acuerdo, se haya decidido a compartir las tareas del Consejo, participando de las responsabilidades que deben ser comunes a todos en estos críticos momentos.

Participan, por tanto, en el Consejo Provincial, todos los partidos y organizaciones sindicales, de matiz anarquista, con los nombres que ya son conocidos de nuestros lectores.

Aun cuando no se conoce con exactitud, la forma en que serán distribuidas las distintas Consejerías, según nuestras noticias, se han celebrado reuniones previas, para adaptarlas a la competencia y preparación de los consejeros, y con alguna ligera variante, parece que serán cubiertas en la siguiente forma:

Obras Públicas, C. N. T., Blas Sánchez.
Cultura, Unión Republicana, Juan Blanco.

Propaganda y Prensa, Partido Comunista, Domingo Cepeda.

Agricultura y ganadería, U. G. T., Benigno Cardeñoso.

Industria y Comercio, Partido Comunista, Crescencio Sánchez.

Hacienda, U. G. T., Germán López.

Justicia, C. N. T., Julio Gómez.

Crédito popular, Izquierda Republicana, Francisco Maeso.

Obras hidráulicas, Partido Socialista, Vicente Ruiz.

Transportes, F. A. I., José Tirado.

Sanidad y Asistencia Social, Partido Socialista, Antonio Cano Murillo.

Primera Vicepresidencia, Antonio Cano Murillo.

Segunda Vicepresidencia, Blas Sánchez.

Secretario, Pedro Fernández. Juventudes Socialistas Unificadas.

Imp. Unión Gráfico Librería. -C.Real.